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ACTA DE LA DECIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL I. CONCEJO 1 

CANTONAL DE CAMILO PONCE ENRÍQUEZ, CELEBRADA EL DIA 2 

MARTES 10  DE DICIEMBRE  DEL DOS DIECINUEVE  3 

 4 

En la cabecera cantonal de Camilo Ponce Enríquez, a los diez días del mes de  5 

Diciembre del 2019, siendo las ocho horas, se instaló la Décima sesión 6 

Extraordinaria del concejo Cantonal, convocada por el señor Alcalde Baldor 7 

Bermeo Cabrera, con asistencia de cinco señores concejales Principales; Ing. 8 

Patricia Villacís Muñoz, Sra. Katherine Estefanía Belduma Mendieta, Sr. Luis 9 

Gómez Ramos, Lcda. Regina Esilda Maldonado Llanes y Sr. Holter Oliberto 10 

Pesántez Loja, los mismos que han sido convocados por el señor Alcalde de 11 

acuerdo al Art. 319 literal c) del Código Orgánico de Organización Territorial, 12 

Autonomía y Descentralización, también se encontraba, los Directores 13 

Departamentales Dr. Paúl Andrade Verdugo, Procurador Síndico Municipal,  14 

Ing. Vanessa Cueva, Directora Financiera, Arq. Manuel Cabrera, Director de 15 

Planificación Territorial y Transito, Ing. Guillermo Matute, Director de Obras 16 

Públicas  y  Sres. Delegados del Consejo de Planificación Sr. Efrén Villegas, 17 

Sr. Franklin Tenesaca y Sr. Segundo Reysancho, la  Secretaria General Ab. 18 

Fernanda Aguilar Valentín quien da fe de lo actuado y se dio a conocer el orden 19 

del día:  20 

1. Constatación del Quórum Reglamentario 21 

2. Instalación de la Sesión por parte del señor Alcalde Sr. Baldor Bermeo 22 

Cabrera. 23 

3. Análisis y Aprobación en Segunda Instancia de la Proforma 24 

Presupuestaria para el Ejercicio Económico para el año 2020, de 25 

conformidad con el Art. 245 del COOTAD. 26 

4. Clausura de la sesión por parte del señor Alcalde. 27 

 28 

En este momento el señor Alcalde, Sr. Baldor Bermeo Cabrera, puso a 29 

consideración del concejo el orden del día y al no haber ninguna observación 30 

se procede a dar lectura de los puntos del orden del día; 31 

PRIMER PUNTO: Constatación de Quórum Reglamentario.----------------------32 

La Secretaria General, constató y enunció la existencia del quórum 33 

reglamentario, dando a conocer que se cuenta con la presencia  de cinco 34 

señores concejales por lo tanto usted puede iniciar con la sesión.  35 

SEGUNDO PUNTO: Instalación de la Sesión por parte del señor Baldor 36 

Bermeo Cabrera Alcalde del Cantón.---------------------------------------------------- 37 

El señor Alcalde Baldor Bermeo Cabrera dijo, público presente compañeros 38 

amigos de la prensa local, compañeros concejales, Muy buenos días señores 39 

Directores, a  ustedes señores delegados del consejo cantonal de planificación 40 

Los hemos invitado  también para  que  formen parte de esta decisión que se 41 

tiene que  tomar el día de hoy, porque es un tema muy importante y creo es el 42 

mejor o el más importante de año, que nosotros estamos inmersos, buenos 43 

días señores concejales a todos y a cada uno de ustedes, gracias  por la 44 

presencia señor jurídico y señora secretaria con esto damos por instalada la 45 

sesión siendo las 08h00 minutos.  46 
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TERCER PUNTO: Análisis y Aprobación en Segunda Instancia de la 47 

Proforma Presupuestaria para el Ejercicio Económico para el año 2020, de 48 

conformidad con el Art. 245 del COOTAD.---------------------------------------------- 49 

 50 

El señor Alcalde dijo como ustedes conocen compañeros concejales tenemos 51 

que aprobar el presupuesto para el 2020, le damos paso al Jurídico para que 52 

nos ayude con el asesoramiento respectivo. 53 

 54 

El Dr. Paúl Andrade dijo, gracias señor Alcalde y expreso el saludo cordial a los 55 

señores concejales, compañeros funcionarios del GAD Municipal, señores 56 

integrantes del Consejo de Planificación del cantón Camilo Ponce Enríquez, 57 

compañeros miembros de prensa efectivamente señor Alcalde como usted bien 58 

lo ha manifestado estamos en uno de los puntos más importantes que debe 59 

conocer y resolver el concejo Municipal del Cantón Camilo Ponce Enríquez, 60 

como es la aprobación de la proforma presentaría  para el año fiscal 2020, en 61 

esta consideración señor alcalde como tiene conocimiento usted y a los 62 

señores concejales según el procedimiento que establece el COOTAD, desde 63 

la formulación de presupuesto dentro de los plazos que establece esta norma, 64 

la Dirección Financiera conforme lo prevé el Art. 325 del COOTAD, y todas las 65 

normativas es así que se llegó a realizar el ante proyecto del presupuesto 66 

sobre la base de cálculos de ingresos y de las prohibiciones de gastos en esta 67 

consideración señor  Alcalde como es de conocimiento, previo a presentar al 68 

concejo Municipal, usted dio a conocer a la Asamblea General  del cantón 69 

Camilo Ponce Enríquez, quien mantuvo una nutrida participación de los 70 

ciudadanos del cantón con los organismos  del cantón, es así que se conforma 71 

el Consejo de Planificación y cuyos integrantes están aquí presentes con el 72 

conocimiento y la aprobación del Concejo cantonal y se presentó el 73 

anteproyecto al Concejo Cantonal,  y este organismo designo la comisión como 74 

es la comisión de planificación esto con la finalidad de que realice las 75 

observaciones correspondientes para que las mismas sean presentadas antes 76 

del 30 de septiembre del presente año, la comisión de Planificación presento el 77 

informe respectivo y el concejo en pleno se reunió con fecha 20 de Noviembre 78 

de 2019, en la cual realizo algunas observaciones del presupuesto en este 79 

contexto señor Alcalde  como bien es conocido por usted y señores concejales, 80 

estamos en la fecha tope donde se debe aprobar el presupuesto como lo dice 81 

el Art. 245 del COOTAD, que con su venia me permito dar lectura y dice lo 82 

siguiente, El legislativo del gobierno autónomo descentralizado estudiará el 83 

proyecto de presupuesto, por programas y subprogramas y lo aprobará en dos 84 

sesiones hasta el 10 de diciembre de cada año, conjuntamente con el proyecto 85 

complementario de financiamiento, cuando corresponda. Si a la expiración de 86 

este plazo no lo hubiere aprobado, éste entrará en vigencia. El legislativo tiene 87 

la obligación de verificar que el proyecto presupuestario guarde coherencia con 88 

los objetivos y metas del plan de desarrollo y el de ordenamiento territorial 89 

respectivos. 90 
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La máxima autoridad ejecutiva del gobierno autónomo descentralizado y el jefe 91 

de la dirección financiera o el funcionario que corresponda, asistirán 92 

obligatoriamente a las sesiones del legislativo y de la comisión respectiva, para 93 

suministrar los datos e informaciones necesarias. 94 

Los representantes ciudadanos de la asamblea territorial o del organismo que 95 

en cada gobierno autónomo descentralizado se establezca como máxima 96 

instancia de participación, podrán asistir a las sesiones del legislativo local y 97 

participarán en ellas mediante los mecanismos previstos en la Constitución y la 98 

ley. 99 

En esta consideración señor Alcalde la comisión se reunió han sido aceptadas 100 

las observaciones por la comisión y a continuación la Directora financiera va a 101 

dar una explicación del presupuesto en función de esto los señores integrantes 102 

del Consejo de Planificación podrán hacer las observaciones pertinentes para 103 

su aprobación correspondiente, reiterando como dije hace un momento que 104 

sería esta fecha,  la  fecha tope para la aprobación del mismo, esto es todo de 105 

mi parte señor Alcalde. 106 

El señor Alcalde agradeció al Dr. Paúl Andrade y solicito a la Directora 107 

Financiera nos ayude con el informe respectivo. 108 

La Ing. Vanessa Cueva, Directora Financiera una vez que expresa el saludo 109 

cordial a cada uno de los presentes dijo, en lo que respecta al presupuesto del 110 

año 2020, se ha trabajado en lo que es estimación de ingresos, en reuniones 111 

anteriores hemos expuesto la forma como hemos depurado en su totalidad los 112 

ingresos para que puedan ser lo más reales posibles y esto se pueda tener en 113 

el año 2020, así mismo se ha trabajado en lo que es los egresos considerando 114 

el Plan Operativo Anual de cada departamento donde cada director trabajo con 115 

usted señor Alcalde para poder determinar y así poder ejecutar las 116 

necesidades que tenga nuestro cantón para el año 2020, con esto señor 117 

Alcalde, con los ingresos determinados y con las observaciones que nos 118 

hicieron en la reunión anterior estarían previstos por 30.015.549.41 millones de 119 

dólares y  un estimado de gastos por 29.886.458.88 subió porque se consideró 120 

la construcción del Hospital del día y la clínica móvil, con esto señor Alcalde 121 

cada uno de los detalles de los ingresos está dividido por departamentos lo que 122 

es administración que es la ejecución de sueldos mantenimiento, maquinaria 123 

equipos que es lo que tiene que ver con Administración general, Registro de 124 

Propiedad y Dirección Financiera que son departamentos que ejecutamos la 125 

parte administrativa en su totalidad para poder ejecutar el resto de 126 

departamentos que son los que llevan obras o servicios a las comunidades  127 

tenemos el departamento de Cultura y Deportes que esta con un presupuesto 128 

de 2.590.366.59, según la ley se debe destinar al sector vulnerable el 10% que 129 

sería 336.000.00 del presupuesto que nos da el estado pero sin embargo 130 

debido también al trabajo realizado por usted señor Alcalde en cuanto a lo que 131 

usted solicita se ha llegado a estimar este presupuesto, la Junta de Protección 132 

de Derechos esta con un presupuesto  de 145.000.00 dólares, el departamento 133 
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de Planificación Urbano y Rural esta con un presupuesto de 2.250.742.73, en 134 

este departamento cabe recalcar que tenemos algunos rubros que son de 135 

suma importancia el impacto para la comunidad como por ejemplo tenemos 136 

aquí que se ha asignado un valor  para los estudios y diseños  para el palacio 137 

Municipal, el mismo que el día viernes ya dará a conocer el señor Alcalde, 138 

tenemos también el estudio de Plan de Movilidad cantonal que el señor Alcalde 139 

puso en marcha ya y nuestro Cantón va a tener un plan de Movilidad que 140 

nunca lo ha tenido de todas las administraciones sería la primera vez que ya se 141 

pueda contar con este plan que es definir el transito interno y las paradas la 142 

designación de empresas aquí en nuestro cantón, el plan de uso y gestión de 143 

suelo como son el PDYOT y los CUTS,  esto de aquí se está trabajando 144 

juntamente con él AME, para poder ejecutar los dos proyectos también 145 

tenemos la  Unidad de  Revisión Técnica vehicular  este centro de revisión 146 

para conocimiento de todos ya se envió todo el cronograma de construcción 147 

todo para el siguiente año, estamos seguros que el próximo año estaremos 148 

inaugurando el centro de revisión vehicular, adquisición de sistemas de 149 

seguridad, sistema de monitoreo que es lo que ustedes aprobaron también en 150 

el concejo para ya poderlo implementar, también tenemos la clínica móvil que 151 

fue una de las solicitudes del señor Alcalde que es la que visitara todas las 152 

comunidades dando los servicios de medicina general también tenemos el 153 

departamento de higiene ambiental y en este departamento  el presupuesto 154 

está por  331.631.tenemos lo que es auditoria lo que son mantenimiento de las 155 

áreas verdes tenemos el departamento de abastecimiento de agua potable  156 

aquí está por 5.953, 993.83, está la construcción de agua potable  cómo son 157 

San Antonio y Granadillas, Virgen del Carmen, Comunidad de San Gerardo, 158 

Moras, La López, Nueva Esperanza, Guadalupe, El Mirador, El Progreso, Rio 159 

Balao, San Jacinto de Iñan la comunidad de Unión de San Gerardo, hay un 160 

rubro general que el Ing. Guillermo me explicaba que van algunas obras como 161 

son las obras Hidrosanitarias hay un rubro en general sobre este tema, también 162 

tenemos el departamento de Comisaria Municipal que pasa a ser administrativo 163 

la construcción de servicios comunales que pasa a ser compras públicas de 164 

todas las obras que tenemos el Señor Alcalde que lo que es vialidad tiene el 165 

mapa claro en su cabeza lo que se va hacer de vialidad en el año 2020, para el 166 

cantón, continuamos con la construcción de las estructuras metálicas en todo el 167 

cantón, la construcción de las diferentes canchas de uso múltiple, seguimos 168 

con las construcciones de los parques amigo que el año 2020 se viene lo que 169 

es la segunda etapa lo que es el estadio Municipal, lo que es la construcción 170 

del Palacio Municipal, aquí tenemos considerado el rubro de lo que es el 171 

hospital del día, esperemos que se pueda hacer un convenio con el Ministerio 172 

de salud, y lo que es obras de infraestructura que son la construcción de 173 

bordillos y aceras en el cantón, tenemos los gastos municipales que es lo que 174 

nos lleva todos los meses, lo que se paga a la contraloría, lo que se paga a 175 

AME, la amortización de la deuda interna de los créditos que tenemos y los 176 

intereses  generados de los mismos, y tenemos también lo que es el Concejo 177 

Cantonal en lo que respecta al concejo cantonal igual es un departamento 178 

netamente administrativo pero también se ha dejado un rubro para cualquier 179 
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proyecto que se desee ejecutar y en cuanto  a lo que es los sueldos señor 180 

Alcalde, indicarle que para el año 2020, contaremos con un nuevo orgánico 181 

funcional donde pondremos a conocimiento del concejo y  en esa actualización  182 

se  hará la creación de algunos departamentos que necesita el Municipio para 183 

poder ejecutar en su totalidad todos los proyectos que se están generando, 184 

pero así mismo decirle señor Alcalde que nos hemos quedado algunas noches 185 

revisando los sueldos, los diferentes rubros tenemos clara la idea que usted 186 

nos ha dado, que se les incremente el sueldo se ha considerado dentro de eso, 187 

se viene la reclasificación de los sueldos en enero, que significa eso, que hay 188 

personas que ganan más, otras que ganan menos, a estas personas se les va 189 

a equiparar a todas el sueldo para que puedan ejecutar todo eso está dentro de 190 

cada uno de los rubros  y como ustedes ven hemos trabajado los sueldos por 191 

departamento para tener la incidencia de los mismos, eso se considerara 192 

desde el año que se ejecute desde el año 2020, recordarles nuevamente que si 193 

es que existe algún tipo de preocupación indicarles que las asignaciones que 194 

hay desde el Gobierno Nacional para poder cubrir en parte estos gastos 195 

corrientes que tenemos, esto sería de mi parte señor Alcalde. 196 

El señor  Alcalde se refirió a que ya hemos escuchado el informe de la 197 

Directora Financiera tenemos los gastos generales lo cual se estima un 198 

aproximado de 30.000.000 millones de dólares donde ya hemos conocido de 199 

una posible firma que se realizara el día viernes sobre la construcción de un 200 

hospital con el estado Ecuatoriano, nosotros tenemos que aprobar el 201 

presupuesto, queda abierto el dialogo para que puedan hacer uso de la palabra 202 

los señores concejales como los compañeros integrantes del consejo de 203 

Planificación, sea bienvenida cualquier inquietud o cualquier aporte que puedan 204 

dar, tienen ustedes la palabra. 205 

El señor concejal Luis Gómez Ramos, agradeció al Señor Alcalde por permitirle 206 

el uso de la palabra en la que expreso el saludo Cordial a cada uno de los 207 

presentes, señor Alcalde, compañeros concejales, señores integrantes del 208 

Consejo de Participación ciudadana, Directores Departamentales, prensa, y al 209 

público que nos ve a través de las redes sociales yo lo creo señor Alcalde y 210 

pienso que este presupuesto que vamos a aprobar el día de hoy es algo que se 211 

ve reflejado en el poco tiempo que tenemos de administración con los 212 

compañeros concejales y usted señor Alcalde liderando el GAD Municipal 213 

como Alcalde este presupuesto que está a la vista de toda la ciudadanía de 214 

todo el cantón Camilo Ponce Enríquez, y por ende a nivel Nacional se lo va a 215 

aprobar con el fin de dar las obras a Camilo Ponce Enríquez, que eso es lo que 216 

ha venido pidiendo el pueblo desde hace mucho tiempo y el pueblo lo está 217 

palpado con las obras que se están realizando en tan poco tiempo  218 

conjuntamente con todo su equipo de trabajo como no ayudar señor Alcalde a 219 

arrimar el hombro en bien de nuestro cantón  Camilo Ponce Enríquez,  220 

trabajando todos por el bien de todo el Cantón Camilo Ponce Enríquez porque 221 

la propuesta del señor Alcalde los Proyectos que tiene para sacar adelante al 222 

Cantón son muy beneficiosos ya que todos sabemos que consta la 223 

construcción del Palacio Municipal, un Estadio, Hospital del día, Alcantarillado, 224 
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Asfaltado de vías, adoquinado de calles, por lo tanto yo estoy gustosos de estar 225 

en la administración Municipal, trabajando con usted y los compañeros 226 

concejales y todos los que hacen el GAD Municipal siempre presto para estar 227 

ahí al pie del cañón como se dice en las buenas y en las malas  para sacar al 228 

Cantón Camilo Ponce Enríquez adelante y que vengan más obras fructíferas 229 

para todos los Ponceños y Ponceñas, muchas gracias señor Alcalde. 230 

El señor Segundo Reysancho, solicito al señor Alcalde le conceda el uso de la 231 

palabra en la que expresa el saludo al señor Alcalde y señores concejales, 232 

señores Directores, compañeros de la prensa, compañeros de participación 233 

ciudadana y moradores de mi cantón Camilo Ponce Enríquez, esta 234 

Administración en los seis meses ha logrado mucho, felicitaciones compañeros 235 

concejales por el apoyo que les da el señor Alcalde por las obras y sobre todo 236 

por lo que se está haciendo en comunidades muy pequeñas que no se ha dado 237 

mucho antes como no felicitarle por cada obra, sobre todo en las canchas, 238 

como Palmas, Mangan, pueblos que antes no llega ninguna obra y ahora se 239 

ven beneficiados porque alguien se acordó de ellos, y de esta manera el señor 240 

Alcalde está llegando con obras es cierto que  las calles están con lodo pero es 241 

parte del invierno también, yo si les pido tener un poquito de paciencia ya que 242 

las obras están llegando, que Dios los bendiga señor Alcalde, señores 243 

concejales, técnicos para que sigan trabajando por el bien del cantón, porque 244 

peleándonos, dividiéndonos no conseguimos nada, ya que queremos obras 245 

para Camilo Ponce Enríquez, éxitos en este año 2020, y una vez más 246 

felicitaciones y adelante ya que de seguro serán 4 años más, porque cuando 247 

una persona trabaja hay que apoyarle porque se nota que se está haciendo 248 

bien la cosas, solo una sugerencia señor Alcalde que sería bueno considerar el 249 

camal Municipal, ya que eso es salud para nuestro cantón. 250 

La Ing. Patricia Villacis, Vice Alcaldesa del Cantón solicito el uso de la palabra 251 

en la que expreso el saludo cordial al señor Alcalde, a los compañeros 252 

concejales, a los compañeros Directores, estimados amigos integrantes del 253 

Consejo de Planificación como es don Franklin Tenesaca, Don Reysancho, don 254 

Efrén Villegas, quienes colaboran activamente con este proceso, en esta 255 

segunda instancia del presupuesto 2020, en el cual muy detalladamente se lo 256 

ha realizado además de que las obras puntuales básicas para el cantón Camilo 257 

Ponce Enríquez, además de ciertos proyectos que ya también están ahí 258 

considerados para poderlos ejecutar siempre en bien de nuestro cantón, 259 

gracias a la gestión del señor Alcalde Baldor Bermeo Cabrera, con el apoyo de 260 

los concejales, con el apoyo de los Directores Departamentales que han sido 261 

de mucha ayuda, y en la cual nosotros hemos visto también en este 262 

presupuesto 2020, algunas sugerencias  o ciertas opiniones que han sido a su 263 

tiempo analizadas y puestas a consideración, señor Alcalde sabemos que el 264 

próximo año o este mismo día viernes, van a ver muchas sorpresas, buenas 265 

noticias para nuestro cantón a siete meses con una administración con mucho 266 

trabajo, además de que este trabajo ha sido fructífero y se ha visto reflejado y 267 

además en este proyecto 2020, hemos visto que no hay una comunidad que no 268 

ha sido considerada y ese es el objetivo de nosotros y además la alegría que 269 
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se va llevando a cada una de nuestra comunidades también considero de ser 270 

posible que para el primer semestre se pueda realizar una reforma 271 

presupuestaria en cuanto a la adquisición de vehículos con la finalidad de dotar 272 

de vehículos a cada uno de los departamentos sería bueno en vista de que en 273 

esta Administración tenemos algunos proyectos que están encaminados en lo 274 

que es Gestión Social como es el proyecto en Convenio con el MIES, el 275 

proyecto de los adultos Mayores, e inclusive hay la entrega de las canastas a 276 

los adultos mayores, entonces en lo posible puede ser realizar la adquisición de 277 

vehículos, además también de ser posible en vista de que nuestro cantón tiene 278 

comunidades que hay que ayudarles en lo que es mantenimiento vial, no nos 279 

corresponde pero sabemos que al firmar concurrencia con la Prefectura que no 280 

tiene la amplitud o no tiene el presupuesto adecuado para poder ayudar, al 281 

firmar concurrencia con lo que es el cantón Camilo Ponce Enríquez, también se 282 

puede adquirir un equipo caminero, esas son mis consideraciones señor 283 

Alcalde, señores concejales, compañeros de participación ciudadana y 284 

Directores Departamentales muchas gracias. El señor Alcalde agradeció a la 285 

compañera y dijo nada más se le olvidó decir lo del bus, ya que hay una oferta 286 

que hemos hecho de adquirir un bus, es para el transporte de nuestros adultos 287 

que sea un poco más cómodo, así mismo de nuestros niños y cuando haya 288 

torneos también poder utilizarlo ya que como ustedes saben se necesita 289 

alquilar, eso nomas era para acotar. 290 

El Sr. Franklin Tenesaca, solicito al señor Alcalde le conceda el uso de la 291 

palabra en la que expreso el saludo al concejo en pleno, señores Directores, 292 

compañeros de Participación Ciudadana, público televidente, prensa tengan 293 

ustedes muy buenos días, primeramente felicitarles porque han organizado un 294 

equipo compacto, en beneficio del cantón no de una persona, no de un 295 

organismo, es en beneficio del Cantón y lógicamente eso se logra teniendo 296 

siempre a la cabeza un líder que tenga visión, que escuche a las personas, 297 

todos caminar en el mismo sentido, anteriormente se puede decir que no había 298 

esa apertura por eso se dividía al concejo, ahora todos apuntan a un solo 299 

objetivo, con lo que se va a ejecutar en el 2020, quiero decirle a la ciudadanía 300 

que esté tranquila ya que están todas las comunidades contempladas como el 301 

centro cantonal, Ponce Enríquez, Shumiral y los pueblos más alejados y se ha 302 

hecho la distribución de los recursos. El padre que es lo que hace, pone al hijo 303 

menor como al hijo mayor y provee en base a sus requerimientos y sus 304 

necesidades, felicitarle señor Alcalde ya que están trabajando en varios frentes, 305 

seguridad, deportes, saneamiento, vialidad, se va a cumplir el sueño tanto de 306 

Ponce Enríquez como de Shumiral y tener la adquisición de la Sala Espejo, que 307 

nos ofrecía anteriormente el señor Alcalde, no pude estar presente en la 308 

reunión de ayer pero vi la trasmisión en vivo que ya se firmó el convenio con el 309 

Ecu-911, para que sean monitoreadas las cámaras de aquí de Ponce Enríquez, 310 

entonces ya consta ese presupuesto aquí que es la adquisición de cámaras de 311 

la sala espejo, en Shumiral no solo será contemplado en un solo barrio sino en 312 

varios barrios y creo que el Consejo de Participación ciudadana que estamos 313 

aquí delegados como veedores para constatar representando a cada 314 
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comunidad, lo estamos haciendo muchísimas gracias y felicitaciones, sigan 315 

adelante y espero que terminen así. 316 

El señor Efrén Villegas, Delegado del Consejo de Participación Ciudadana, en 317 

la que dijo de igual manera felicitarles a todos ustedes, es porque este es un 318 

concejo unido, consolidado se podría decir, hoy viendo el presupuesto que 319 

vamos a aprobar en estos próximos minutos, están consideradas todas las 320 

comunidades lo que antes no sucedía, felicitarle nuevamente por tomar en 321 

cuenta las pequeñas comunidades que antes no fueron tomadas en cuenta, 322 

sabemos que se habla mucho de San Gerardo, esta Cachi. Guena, Moras, San 323 

Juan de Naranjillas, tenemos hasta San Antonio de Granadillas que igual son 324 

comunidades que son consideradas en esta ocasión o por esta Administración 325 

y son tomadas en cuenta   como  obras de servicios básicos para múltiples 326 

gestiones entonces como dijo el compañero Franklin  tranquilidad para todo el 327 

Cantón, quiero volver a felicitarles y desearles lo mejor, a los compañeros 328 

Directores Departamentales, uno se ha visto y se ha palpado el trabajo que 329 

vienen realizando, es bastante sacrificado pero para nosotros es bastante 330 

satisfactorio saber que hemos confiado en personas que están trabajando para 331 

el cantón entero, entonces volver a decirles sigan así como están unidos con el 332 

señor Alcalde con los señores concejales, desearles que el señor les siga 333 

bendiciendo, a ustedes sobre todo decirles que el señor le siga bendiciendo 334 

para el bien de nuestro cantón. 335 

La Sra. concejala Katherine Belduma dijo, gracias señor Alcalde por 336 

concederme el uso de la palabra en la que expreso el saludo cordial a cada 337 

uno de los presentes en la que dijo, quiero manifestar mi entusiasmo y sobre 338 

todo la felicitación enorme a la Administración Municipal por todo el trabajo que 339 

se ha venido realizando y por todo el trabajo que se va a realizar, yo creo que 340 

cuando uno obra bien termina bien y lo que se siembra se cosecha y estamos 341 

sembrando cosas buenas, no solamente dentro sino fuera del cantón, con cada 342 

una de las comunidades del Cantón y cada rincón de nuestro cantón,  con cada 343 

una uno de los representantes barriales, con cada una de su gente, es bueno 344 

fructífero porque nada más que el dialogo puede hacer que se logre cosas 345 

grandes, de la misma manera felicitar también a los directores que se quedan a 346 

altas horas de la noche pensando en lo que van a hacer mañana yo creo que 347 

debemos decirles muchas gracias, igual a mis compañeros concejales y como 348 

reitero sobre todo a usted señor Alcalde que se desvela y quiere días mejores 349 

para Camilo Ponce Enríquez, aprovechar también y pedir la paciencia 350 

necesaria para los Ponceños y Ponceñas, porque juntos podemos y que este 351 

2020, venga lleno de augurios y felicidad para todo Camilo Ponce Enríquez. 352 

El señor concejal Hortera Pesantez dijo, gracias señor Alcalde por concederme 353 

el uso de la palabra, saludar a mis compañeros concejales, a cada uno de los 354 

presentes a los integrantes del Consejo de Planificación, a los medios de 355 

comunicación, quiero aprovechar para felicitarle señor Alcalde por su arduo 356 

trabajo como también a los compañeros concejales por trabajar siempre unidos 357 

y que todos sigamos así, así comenzamos y así continuemos trabajando todos 358 
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conjuntamente con los Directores Departamentales, felicitarles a ustedes 359 

también ya que al quedarse a altas horas de la noche trabajando demuestran el 360 

compromiso por este cantón como para la Parroquia, como siempre se ha 361 

venido trabajando en mi parroquia ahora ya tenemos el techado en la cancha 362 

como lo decía el compañero llegando a las comunidades que han sido 363 

olvidadas, sabemos que Palmas cuenta con una cancha, la comunidad de 364 

Mangan comunidades que siempre han sido olvidadas y hoy gracias a la 365 

gestión al trabajo que siempre está a la cabeza nuestro Alcalde, así mismo 366 

nuestros compañeros concejales, los señores Directores y se está llegando con 367 

obras a cada rinconcito del Cantón como de la Parroquia, felicitarles y decirles 368 

que me siento muy contento de que va haber un hospital tipo c,  también me 369 

siento muy contento por la solicitud del compañero Reysancho de un camal 370 

Municipal, y también muy contento de que un 60% de las calles de aquí del 371 

cantón van hacer asfaltadas y adoquinadas, yo creo que ahora si se va a 372 

terminar ese lodo que la gente reclama y a uno le llama como autoridad 373 

reclamando que las calles están pésimas, el mismo paso a Camilo Ponce 374 

Enríquez, está un caos y con todo eso hay que ir acabando por lo que quiero 375 

decirle a mi gente Ponceña que tengan paciencia que tengan tranquilidad 376 

porque las obras llegan porque llegan, muchas gracias señor Alcalde.  377 

La Sra. Concejala Lcda. Regina Maldonado Llanes solicito al señor Alcalde le 378 

conceda el uso de la palabra en la que una vez que expresa el saludo cordial a 379 

cada uno de los presentes dándola bienvenida a los señores integrantes del 380 

Consejo de Planificación, a los medios de comunicación que nos honran con su 381 

presencia dijo, señor Alcalde compañeros concejales me parece que hasta 382 

ahora estamos haciendo una buena gestión, un buen trabajo me enorgullece 383 

escuchar a cada uno de ustedes de escuchar a los integrantes del Consejo de 384 

Planificación Cantonal que nos alagan también la gente de afuera nos alagan 385 

ya que son ocho meses que vamos trabajando unidos  como es el dicho y 386 

vuelvo a recalcar nos hemos sacado las camisetas de los diferentes partidos 387 

políticos y nos hemos puesto la camiseta del Cantón, eso es lo mejor pero 388 

siempre y cuando haciendo las cosas bien siempre pensando en el adelanto de 389 

nuestro cantón, agradecer a los señores Directores, agradecer a los técnicos 390 

porque los señores Directores solos no podrían realizar el trabajo, y así como 391 

los técnicos de todo el personal que laboramos en el Municipio, dentro del GAD 392 

Municipal, hemos estado revisando el presupuesto hemos tenido tiempo de 393 

revisar el presupuesto, hemos conversado con la señora financiera, hemos 394 

conversado con el señor Alcalde para que haya igualdad, vuelvo a repetir no es 395 

como se dice el comentario que aquí se clasifica a conveniencia personal no es 396 

así, más bien si es posible si es necesario que se formen más proyectos para 397 

el adelanto del cantón para el adelanto de nuestra ciudadanía, señor Alcalde 398 

usted lo sabrá hacer no es una camisa de fuerza este proyecto cada seis 399 

meses se lo puede reformar como lo estipula el COOTAD, de aquí en adelante 400 

esperamos en el 2020, ser mejores y pido a la ciudadanía  somos seres 401 

humanos no lo sabemos todo, les pido por favor que nos critiquen en las redes 402 

sociales si estamos cometiendo  errores en algo, están las puertas abiertas del 403 
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GAD Municipal para poderles atender, tenemos la oficina de concejales lo cual 404 

también estamos prestos como concejales a atenderlos, el señor Alcalde 405 

también está presto para atender las sugerencias vuelvo a repetir no porque 406 

estamos dentro del GAD Municipal vamos a hacer las cosas perfectas somos 407 

seres humanos esperamos también la colaboración de nuestra ciudadanía, que 408 

vengan nos hagan observaciones pero que sean fructíferas, para seguir 409 

superando como autoridades porque no lo somos todo, somos seres humanos, 410 

felicitarle señor Alcalde, señores Directores y decirles una vez más que no nos 411 

oponemos al desarrollo de nuestro cantón, gracias a Dios somos todos 412 

Ponceños, tenemos nuestra familia Ponceña y todos nos conocen, si no 413 

tenemos más intervenciones señor Alcalde y compañeros concejales si me 414 

permiten Mocionar este punto, con las sugerencias realizadas Mociono la 415 

Aprobación en Segunda Instancia de la Proforma Presupuestaria para el 416 

Ejercicio Económico para el año 2020, de conformidad con el Art. 245 del 417 

COOTAD.  418 

El señor Alcalde dijo tenemos la moción presentada por la señora concejala 419 

Lcda. Regina Maldonado Llanes pero antes que manifiesten el apoyo quiero 420 

agradecerles a todos ustedes por todo lo dicho, aquí una vez más queda 421 

demostrado que hay una unión desde  afuera, que son ustedes los 422 

representantes de la ciudadanía y aquí dentro del GAD los concejales 423 

conjuntamente con el Alcalde y los señores Directores Departamentales, al ver 424 

todo esto, nos llena todavía de más energía para seguir trabajando en 425 

bienestar común de la comunidad Ponceña y es lo que vamos a seguir 426 

haciendo con la ayuda de Dios, con esto compañeros concejales tenemos la 427 

Moción presentada por la compañera concejala, por lo que pregunto si tiene 428 

apoyo la Moción? Los señores concejales Sra. Katherine Belduma, Sr. Holter 429 

Pesantez, Sr. Luis Gómez, manifestaron el apoyo a la moción, así mismo la 430 

Sra. Vice Alcaldesa Ing. Patricia Villacis dijo apoyo la moción con las 431 

consideraciones realizadas. 432 

Por lo tanto el señor Alcalde califica la Moción, la misma que apoyada y 433 

aprobada por Unanimidad. 434 

Resolución No.013–  E- CMGADMCPE – 2019 – RE 435 

Los integrantes del concejo Municipal de Camilo Ponce Enríquez, al Amparo de 436 

las atribuciones que les concede el Art. 57, literal a; y, Art. 322 del COOTAD, 437 

Por unanimidad RESUELVEN:  Aprobar en Segunda Instancia la Proforma 438 

Presupuestaria para el Ejercicio Económico para el año 2020, de conformidad 439 

con el Art. 245 del COOTAD 440 

 441 

CUARTO  PUNTO.- Clausura de la sesión  por parte del señor Alcalde.------ 442 

El señor Baldor Bermeo Cabrera, Alcalde del cantón dijo agradecerle a los 443 

señores concejales,  a todos los Directores, a los integrantes del Consejo de 444 

Planificación por la participación  en esta sesión extraordinaria, siempre 445 
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buscando lo mejor para nuestro cantón se realiza la clausura de la sesión 446 

cuando son las 11h45. 447 

 448 
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